



Lügen haben „lange Härchen“ - Fehltritt eines Barleber Ratsmitgliedes

Während der letzten Sitzung des Barleber Gemeinderates am 29.01. hat sich das Ratsmitglied Ramona Müller von der Fraktion Freie Wähler/Piraten einen schweren Fehltritt geleistet. In der Diskussion um den Neubau einer Kindertagesstätte in Ebendorf griff sie den Bürgermeister Franz-Ulrich Keindorff scharf an und stellte ketzerisch die Frage: Wann er sich denn das letzte Mal „den Zustand des Kellers angesehen“ habe? Sie selbst sei erst kürzlich in dem Keller der Kindereinrichtung gewesen und will dort „grüne Wände mit langen Härchen“ (Schimmel an den Wänden) gesehen haben.

Die Verwunderung darüber war dem Bürgermeister anzusehen. Ist doch der Keller seit Oktober 2010 verschlossen und der Zutritt nicht erlaubt. Diesen Umstand machte Keindorff unmissverständlich klar. Woraufhin das Ratsmitglied Ramona Müller ins Straucheln geriet und für diesen „Lapsus“ einiges Gelächter aber noch mehr Unverständnis von ihren Ratskollegen erntete. Denn dieses Ereignis ist ein Beispiel dafür, dass einige Ratsmitglieder ihre Argumentation zu umstrittenen Themen leider auch auf Unwahrheiten aufbauen. Manchmal haben Lügen eben „lange Härchen“!

Internetauftritt der Gemeinde

Volltextsuche

Suchen

Gemeinde
Barleben



App



115
115 BEHÖRDENNUMMER